

Christoph-Graupner-Gymnasium unterstützt Kampf gegen Blutkrebs

Rückblick: Am 02. Juni 2017 fand am CGG die 14. Blutspendeaktion statt, an der sich 72 Frauen und Männer beteiligten. Der dabei erzielte Erlös beläuft sich auf **466,20 Euro**.

Heute (25.09.2017) erfolgte die Übergabe dieser Summe an den Verein „Das Erzgebirge gegen Blutkrebs“. Im Beisein von Lehrerin Iris Günnel überreichten der Schulleiter Günter Bachmann und die Schülersprecherin Charlene Zach einen Scheck an die Vereinsvorsitzende Jana Lorenz.

Frau Lorenz bedankte sich ganz herzlich bei den Schülern, Eltern und Lehrern des Christoph-Graupner-Gymnasiums. Das Geld soll sowohl im Rahmen der Typisierung potenzieller Knochenmarkspender als auch bei der Unterstützung betroffener Familien Verwendung finden.

Den Kontakt zum Verein „Das Erzgebirge gegen Blutkrebs“ hatte Frau Anja Roocke aus Kirchberg hergestellt.

M. Mählich





zurück zu [News](#)